



Images chocs-angleterre

Rubrique : actualités - Date : jeudi 20 septembre 2007

LE POINT annonce que dès septembre 2008, les fumeurs britanniques verront sur leurs paquets de cigarettes une quinzaine d'images parmi lesquelles, une « mâchoire édentée et pourrie, une tumeur rougeâtre sur un cou masculin, un poumon noirci... ». Affirmant que ces images sont la nouvelle arme dont s'est dotée la lutte britannique antitabac, l'hebdo note que dans ce pays, tous les ans, le cancer du poumon provoque 35 000 décès dont 85% sont une conséquence directe du tabac. D'après le magazine, la Grande Bretagne devient ainsi le deuxième pays de l'UE, après la Belgique, à coller des images chocs sur les paquets de cigarettes. Le journal qui souligne que selon une étude menée au Canada, où ces visuels ont également été adoptés, 44% des fumeurs jugent cette mesure plus dissuasive que les « fumer tue », précise que pour sa part la France attend de voir les résultats de cette expérience.